

Ressort: Entertainment

## 27,25 Millionen verfolgen DFB-Sieg gegen USA im ZDF

Mainz, 27.06.2014, 10:11 Uhr

**GDN** - Durchschnittlich 27,25 Millionen Zuschauer haben den 1:0-Sieg der deutschen Fußball-Nationalmannschaft gegen die US-Auswahl bei der Weltmeisterschaft in Brasilien im ZDF verfolgt. Dies entspricht einem Marktanteil von 84,2 Prozent, teilte der Sender am Freitag mit.

Demnach verfolgten in der Spitze 30,32 Millionen Fans den Sieg der Truppe von Bundestrainer Joachim Löw. Dies seien die bisher höchsten Werte für die Fußball-WM 2014. ARD und ZDF haben sich zudem über die Verteilung der Achtelfinals Spiele, die vom 28. Juni bis zum 1. Juli stattfinden, verständigt: Die ARD überträgt die Partien Brasilien gegen Chile, Kolumbien gegen Uruguay, Niederlande gegen Mexiko und Costa Rica gegen Griechenland. Das ZDF überträgt neben der Partie der DFB-Elf gegen Algerien, die am kommenden Montag um 22:00 Uhr angepfeifen wird, auch die Spiele Frankreich gegen Nigeria, Argentinien gegen die Schweiz sowie Belgien gegen die USA.

### Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-36886/2725-millionen-verfolgen-dfb-sieg-gegen-usa-im-zdf.html>

### Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MStV:

### Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

### Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.  
3651 Lindell Road, Suite D168  
Las Vegas, NV 89103, USA  
(702) 943.0321 Local  
(702) 943.0233 Facsimile  
[info@unitedpressassociation.org](mailto:info@unitedpressassociation.org)  
[info@gna24.com](mailto:info@gna24.com)  
[www.gna24.com](http://www.gna24.com)